

# BIG ISSUE

## Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Hadiri Pelantikan Perangkat Desa Bojong, Momentum Penguatan Administrasi dan Kesejahteraan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Apr 23, 2024 - 11:48



*Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Hadiri Pelantikan Perangkat Desa Bojong, Momentum Penguatan Administrasi dan Kesejahteraan Masyarakat*

Polres Sukabumi, 23 April 2024 - Suasana hangat mengiringi seremoni penting di Aula Desa Bojong, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, pada Selasa pagi ini. Delapan pejabat desa dilantik langsung oleh Kepala Desa Bojong, Gian Indra Lesmana, SH. Acara ini tidak hanya menandai sebuah awal baru dalam tata kelola pemerintahan desa tetapi juga sebagai momen perkuatan fondasi administratif dan kesejahteraan bagi masyarakat Desa Bojong.

Pelantikan yang dimulai tepat pukul 08.00 WIB ini dihadiri oleh tokoh-tokoh penting di antaranya Kepala BPD Desa Bojong, Camat Kalibunder, DANRAMIL Jampang Kulon, serta Kasi Trantib Kecamatan Kalibunder. Tak ketinggalan, Bhabinkamtibmas Desa Bojong mewakili Kapolsek Kalibunder yang juga memberikan sambutan penting.

Dalam sambutannya, Bripka Gonti Manik yang mewakili Kapolsek mengucapkan selamat kepada para perangkat desa yang baru dilantik. Lebih lanjut, ia menekankan pentingnya pengamalan undang-undang serta peraturan yang berlaku sebagai pijakan awal dalam menjalankan tugas. Tak hanya itu, Bripka Gonti juga menyerukan himbauan kamtibmas kepada para orang tua untuk aktif mengawasi anak-anak agar tidak terlibat dalam aktivitas negatif seperti gang motor dan penggunaan knalpot brong yang kerap meresahkan masyarakat.

Kehadiran para tokoh agama, pemuda, dan tokoh masyarakat Bojong menambah semarak acara ini, sekaligus menunjukkan dukungan komunitas terhadap pemerintahan desa yang baru. Kegiatan berlangsung dalam suasana aman dan kondusif, di mana semua pihak menunjukkan antusiasme dan harapan besar terhadap masa depan Desa Bojong yang lebih baik.

Melalui pelantikan ini, diharapkan tidak hanya tercipta suasana baru dalam pengelolaan administratif dan pembangunan desa, tetapi juga peningkatan dalam kesejahteraan masyarakat Bojong. Dengan dukungan penuh dari berbagai pihak, langkah-langkah konkrit yang dilakukan oleh perangkat desa yang baru diharapkan dapat membawa perubahan yang positif dan berkelanjutan.

Demikian laporan dari lapangan, menandakan sebuah babak baru dalam sejarah Desa Bojong yang siap menghadapi tantangan dengan semangat baru dan tata kelola yang lebih baik.